

El folkllore estuvo presente

FERIA 94

Los polacos del ballet de Dolina el día 24 y tres agrupaciones folklóricas el día 30 dieron colorido a las noches de feria. En el tradicional festival estuvieron presentes los grupos de La

Solana, El Romeral y San Basilio El Grande de Peña de la Parra (Murcia) deleitaron a los aficionados que en gran número se dieron cita las dos noches en la Plaza Mayor.

Tres estilos diferentes del folkllore nacional y otro del norte de Europa, que visitaba por primera vez La Solana y dejaba un buen recuerdo por su colorido y musicalidad.



Gustó el grupo polaco de Dolina



Actuación del grupo murciano



Numerosos concursos en el Hogar del Jubilado

La feria estuvo igualmente presente en el Hogar del Jubilado del Inerso con numerosos concursos de juegos y al final entrega de premios a los ganadores, así como a los primeros clasificados en la exposición que se organiza con diferentes modalidades artesanas. Al final de acto los ganadores posaban para nuestra cámara.



Concursos agrícolas en su segundo año

Patrocinados por la Comisión de Festejos del Ayuntamiento y la organización de la cofradía de San Isidro se celebraron en la mañana del día 24 los concursos de arada, tiro de cuerda, tiro de reja y habilidad de tractor con remolque. Los ganadores posaron para la cámara de GACETA en la noche de la entrega de premios, el 26 de julio.

El primer premio de remolque fue para Gabriel Palomera, el de arada para Antonio Rabadán (de Las Mesas), el de reja para Juan Jaime y el de cuerda para el equipo formado por Regino Parra, Juan José Parra, Antonio M. Albo y José Araque.



MATERIALES Y CONSTRUCCIONES
La Agrupación
GRIFERIA RAMON SOLER Y GROE

c/ Padre Mariana, 2
Tels: 926/63 10 59
926/63 15 62
LA SOLANA